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食物環境衞生委員會 

林德成主席

要求增撥資源於公屋各座大堂增設廚餘機

隨著垃圾徵費實施在即，九龍城區居民對於廚餘回收的關注也逐漸提升，然而本區的廚餘機

數目卻不足。根據資料顯示，環保署預計今年在全港 213 條公共屋邨安裝超過 700 個智能廚

餘回收桶。即使屋邨獲環保署安裝廚餘機，邨內分佈亦不平均，大大降低居民的廚餘回收意

欲。

現時環保署在公屋安裝廚餘機時，會以「共享原則」作為首要考慮，再按屋邨的住戶數目、

佈局和地形，安排兩至三座樓宇共享一部。以馬頭圍邨為例，五座中只有兩座安裝廚餘機，

而各座樓宇亦需三至五分鐘的步程。由於廚餘非一般垃圾，並有一定重量，當中夾有水分和

異味，若器皿不完善，出現「一路走一路滴」的情況，其中的環境衛生影響又如何處理？因

此，要市民手攜廚餘走一段路，並不人性化，也大大降低居民使用廚餘機的誘因，未必能有

效地推廣「廚餘回收」的環保概念。

為能更廣及向九龍城區的居民推廣「廚餘回收」環保概念，希望政府能增撥資源，於公屋各

座大堂均增設廚餘機，透過硬體的完善配套，增加便利性，讓居民逐步養成「廚餘回收」的

良好公民習慣，共同為環保出力。
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